



## En comisión de Reforma Política

# Pasan nueve de 299 enmiendas

**La vicecoordinadora** del PRD en San Lázaro, Elizabeth Pérez Valdez, expresó que la polarización impulsada desde Palacio Nacional sobre la reforma electoral obstaculizó gravemente el trabajo legislativo, ello al señalar que de las 299 iniciativas turnadas a la Comisión de Reforma Política-Electoral durante la LXV Legislatura, sólo nueve fueron aprobadas.

Al hablar sobre su participación en la última reunión ordinaria de la Comisión de Reforma Política-Electoral, la legisladora recordó que las y los diputados se vieron obligados a realizar dos parlamentos abiertos debido a la falta de consensos y al escaso compromiso con el diálogo democrático por parte de la bancada oficialista y sus aliados.

Además, señaló que se obstaculizó gravemente el trabajo legislativo, impidiendo un debate efectivo y la generación de consensos necesarios para avanzar.

“Hemos fallado en nuestra responsabilidad de fortalecer la democracia y asegurar instituciones electorales robustas y transparentes”, admitió, al tiempo que sostuvo que “se quedó a deber mucho a la ciudadanía”. (*Redacción*)